
Texte in einfacher Sprache
Klar, verständlich, inklusiv

Ich gestalte Deine Texte in einfacher Sprache.

Damit Dich jede:r versteht.

Klare Botschaften, die alle erreichen.

Deine Zielgruppe:

Menschen mit kognitiven Einschränkungen
Menschen mit einer Behinderung der Sinne
Menschen mit geringer Bildung
Menschen mit geringen Sprachkenntnissen
Senior:innen
Gestresste und müde Menschen
Kinder

Deine Vorteile:

Erleichtert den Zugang zu wichtigen Informationen
Aufbau von Vertrauen
Abbau von Barrieren
Größere Reichweite
Aufwertung des Ansehens
Erfüllung der rechtlichen Anforderungen

Preis: ab 65€ pro Stunde

Einfache Sprache ist mehr als ein Textstil. 

Sie ist der Schlüssel zu echter Teilhabe.


